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Editorial  
Que d’eau ! Si le mois de février est le plus court 
de l’année, celui de mars nous aura paru très long, 
car il faudra maintenant attendre le mois d’avril  
pour pouvoir enfin utiliser la piste en herbe 
détrempée alors que l’année dernière, la journée 
du 25 mars avait déjà connu une quinzaine de 
vols, il est vrai depuis la piste en dur… 
Et peu d’espoirs de voir cette piste mal drainée un 
jour remise en état par la CCI dont ce n’est pas la 
priorité. 
Christian Paul 

Nouvelle page sur Click n’Glide 
La nouvelle organisation de l’équipe pédagogique 
nous a imposé de créer de nouvelles plages 
d’inscription pour les vols en double commande, 
afin de bien distinguer : 
- les vols destinés à la formation initiale, 

principalement sur ASK13 avec Johan 
Aubanel, Guillaume Fèvre, Pierre Fourny ou 
Bruno Rémusat (Chef-pilote) 

- les vols de contrôle ou de perfectionnement 
avec n’importe quel instructeur, dont Marc 
Serrafero qui reste fidèle à l’Alliance, et sur 
tous types de biplaces. 

Respectez bien ces choix pour optimiser la 
disponibilité de vos instructeurs !  Réunions sécurité  

En deux réunions, les samedi 2 et 9 mars, la 
totalité des membres du CVVB est venue assister 
à ces briefings indispensables au bon démarrage 
de la saison. 

 
Merci à Johan et Bruno d’avoir assuré ces 
présentations et bons vols à tous ! 

Voilà à quoi la pluie va être utile..  
… pour le concours et le remplissage des ballasts 

 
Elle s’est tellement bien remplie que la chaise sur 
laquelle elle était posée s’est effondrée mais Super 
Thierry est là avec sa caisse à outils et tout va 
s’arranger ! 

En attendant, si vous avez des bottes, vous pouvez 
commencer à damer la piste qui sera 
prochainement tondue et roulée. 

Vous avez su montrer votre mobilisation pour les 
réunions sécurité, alors venez aussi nombreux 
pour notre AG du samedi 6 avril (23 inscrits 
seulement sur Click N’Glide à ce jour ☹) 
Nous y passerons en revue l’année 2023 avec ceux 
qui l’ont marquée et notre Trésorier Anthony 
Loyer nous présentera les comptes. Puis, sous 
l’autorité de notre Secrétaire Jérémy Vianne nous 
devrons élire les administrateurs candidats à leur 
succession dont les mandats sont parvenus à 
échéance et enregistrer les éventuelles 
candidatures. 
Rendez-vous à 9h pour un café (offert par le club) 
à la pizzéria Astalix, puis réunion plénière à 9h30 
dans la salle de la mairie d’Alix, que son maire M. 
Pascal LEBRUN, met gracieusement à notre 
disposition pour la 3ème année consécutive. 
Et après barbecue pour tout le monde (avec une 
modeste participation) au club ! 
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AG FFVP à Paris 
En cette année olympique, le Centre National 
Olympique et Sportif de Paris (CNOSF) accueillait 
l’AG « élective » de la FFVP qui devait élire sa 
nouvelle équipe dirigeante et Christian Paul et 
Bruno Rémusat y représentaient le CVVB, parmi 
162 clubs (11.400 licenciés) 
Puisque l’ancien président Jean-Emile Rouault ne 
se représentait pas, deux listes étaient en 
compétition, menées respectivement par l’ancien 
secrétaire général (très apprécié), Jean-Pierre 
Gauthereau et un des anciens vice-présidents 
Martin Leÿs, président du club de Chérence. 

 
Même si la victoire de sa liste « Dynamique 2028 » 
était attendue, c’est son ampleur (76% des 
suffrages) qui a surpris. Cela impulse une nouvelle 
dynamique avec une équipe d’élu-e-s toutes et 
tous très impliqués dans leurs clubs respectifs :  
 Président (centre au 1er rang) : Martin Leÿs 

(Chérence) 
 Vice-présidente (à sa gauche) : Aude Untersee 

(Rennes - St Sulpice-des-Landes) 
 Secrétaire général (en haut à gauche) Maxence 

Stawski (Moret) 
 Trésorier : (en haut à droite) : Nicolas Bernhard 

(Fayence) 
 2e vice-président : Philippe de Pechy (Rennes - 

St Sulpice-des-Landes) 
 3e vice-présidente (à la droite de Martin Leÿs) : 

Béatrice Guerrier (Bourg-en-Bresse) 
 Secrétaire générale adjointe (2è rang au centre) 

Sophie Burgevin (Toulouse-Bourg St Bernard) 
 Trésorière adjointe : Jasmine Graff (Amiens) 
 Représentants de la Commission des Athlètes 

de Haut Niveau : Aude Grangeray (Château-
Arnoux) et Éric Bernard (Bordeaux Saucats), 
encadrant sportif à la FFVP et… beau-frère de 
notre Chef Pilote, Bruno Rémusat. 

Le vol à voile est une grande famille qui reste 
soudée en dépit de cette élection plus 
mouvementée que d’habitude ! 

 CCI, encore… 
Nos discussions avec la CCI du Beaujolais, 
toujours courtoises, semblent une nouvelle fois 
s’enliser sur la piste inondée. Un nouvel 
interlocuteur, M. Frédéric Melmoux, ancien 
officier pilote de l’Armée de l’Air, qui reporte à M. 
Alexandre de Franceschi (DG) est venu nous 
rencontrer le 18 mars. Il a affiché sa volonté de 
concilier nos attentes, notamment au niveau de la 
construction d’un nouveau club house, avec la 
stratégie de la CCI du Beaujolais qui porte une 
vision de notre plateforme à long terme plutôt 
centrée sur le développement économique. 
Nous espérons que notre modèle associatif et 
sportif trouvera sa place dans cette stratégie, et en 
tout cas la CCI ne fait pas obstacle à l’organisation 
de notre concours, mettant même à notre 
disposition la partie du hangar qu’elle s’était 
réservée et qui reste inoccupée. 

 L’ARAF, toujours… 

 

 
matinée sur l’aérodrome dans le cadre des 
« journées nationales du plafonnement du trafic 
aérien », organisées entre le 13 et le 17 mars par 
l'Union française contre les nuisances des 
aéronefs (UFCNA) et le collectif Rester sur terre. 
Cela fait plus de 30 ans que quelques résidents, qui 
se sont installés en connaissance de cause près de 
l’aérodrome construit en 1975, font pression sur 
les élus, la CCI, le sous-Préfet et nos associations 
pour contraindre le nombre de mouvements, y 
compris ceux de notre remorqueur. 
Nous avons signé une charte en 2016 qui prévoit 
des axes de montée et nous la respectons 
scrupuleusement en évitant les survols répétés 
mais, en mobilisant les médias mieux que nous, ils 
donnent l’impression d’être très nombreux, ce que 
cette manifestation n’aura pas réussi à prouver… 
Avec eux aussi, et malgré leur agressivité, la 
courtoisie doit rester de rigueur ! 
 

Ils étaient au total envi-
ron 80, membres (y com-
pris leurs nombreuses 
familles) de l’Association 
des Riverains de l’Aéro-
drome de Frontenas 
(ARAF) le samedi 16 mars 
pour manifester en fin de 


